
Некоторые 
существительные не 
изменяются по падежам 
(не склоняются). Имеют 
одну и ту же форму 
слова





К несклоняемым существительным 
относятся

◆ Сущ. иноязычного происхождения 
– собственные и нарицательные – с 
гласными –а, -о, -е, -и, -и, -у, -ю



Пальто
Шоссе
Такси
Кенгуру
Меню
Баку
Тбилиси



Иноязычные существительные, 
обозначающие  лиц женского пола, 
оканчивающиеся  на согласный



Стихи поэтессы Алигер;
Роман писательницы 
Войнич;

К знакомой мисс.



Русские и украинские 
фамилии на

-о, - их, -ых



Я был у Сухих;
Я посетил родственников в 
селе Дягтерево;

Я дружу с Шевченко.
 



Сложносокращенные 
слова, которые 
оканчиваются на 
гласную



Наше ТОО;
Информация поступила в 
СМИ.


